



Pour l'agriculture paysanne Contre l'industrialisation de l'agriculture

MOBILISATION « USINE DES 1000 VACHES »

mardi 28 octobre 2014

10h30 devant le tribunal de SAINTES / suivi d'un pique-nique tiré du sac !

Neuf militants de la Confédération paysanne sont convoqués devant le tribunal d'Amiens le 28 octobre. Ils sont poursuivis suite aux actions de démontage menées sur le site de l'usine des 1000 vaches dans la Somme. Ils devront alors comparaître pour dégradation en réunion, incitation à la dégradation en réunion, vol, recel, ou encore refus de prélèvement ADN. Il y a clairement une volonté de criminaliser l'action syndicale.

La Conf', en tant que syndicat agricole, avait raison d'agir, et nous l'avons fait avec le soutien des citoyens, contre l'industrialisation de l'agriculture, pour l'agriculture paysanne.

La Confédération paysanne de Charente-Maritime appelle donc à un rassemblement de soutien le mardi 28 octobre devant le palais de justice de Saintes, à 10h30. **Venez soutenir les prévenus des 1000 vaches ! Paysans, citoyens, consommateurs, vous ne pouvez pas rester insensibles à ce procès !**

A la Confédération paysanne nous revendiquons haut et fort que nos fermes n'ont pas vocation à devenir des usines. Nous affirmons que seule l'agriculture paysanne, relocalisée, respectueuse des producteurs, de l'environnement, de la qualité des produits, de la santé des consommateurs représente l'avenir et est susceptible de créer des emplois nombreux !

NOS FERMES NE SONT PAS DES USINES ! On compte sur vous !